



Subsecretario de Defensa Ricardo Montero:
“Aquí se aplicará tecnología única en Latinoamérica, que parte en el norte y de aquí a todo Chile”

“Hoy el norte es pionero en el avance del control fronterizo y el plan integral que tiene del gobierno se aplicará posteriormente en todo el país”, dijo el Subsecretario del Ministerio de Defensa,

Ricardo Montero, quien también estuvo ayer en Iquique. Explico que aquí se va contar con una tecnología única y que se expandirá a todo el país y la que hoy no existe en ninguna nación

sudamericana. “Hoy podemos señalar que en esta frontera hay mayor presencia del Estado, a través de sus Fuerzas Armadas, Carabineros, PDI; y funcionarios del SAG y Aduanas. Hay más



equipamiento, más vehículos y para quienes trabajan aquí cuidando nuestra frontera, hemos proporcionado más equipamiento, más vehículos adecuados para quienes trabajan en la frontera en Colchane”, señala la autoridad.

Precisa que hoy ya se cuenta en estas fronteras del norte “ más y mejor tecnología. Se adquirieron cámaras de tecnología avanzada. Y vamos a destinar todos los medios que sean necesarios para mayor seguridad y control fronterizo”.